
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА  

 

Дата проведения: 20 октября 2021 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул. Куйбышева, д.32 У  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе: 

1.Президент Д.Куприенко 7. Б. Родионов 

2. Член Президиума В. Белозеров 8. Р. Гусейнов 

3. Член Президиума Р. Кузнецов  9. К. Волков 

4. Член Президиума А. Волков  10. С. Филатова 

5. Член Президиума А. Шелёхин 11. В. Филатов 

6. Член Президиума М. Чегаровский 12. Р. Фомушкин 

 13. И. Ломова 

 14. Е. Яговкина 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко 

Секретарь заседания – Е. Яговкина  

 

Повестка дня: 

1. Итоги проведения летнего сезона: кроссовые, велокроссовые, трейл-О 

2. Зимний сезон 2022, статус 

3. Календарь 2022 

4. О подготовке к проведению судейских семинаров 4-5 декабря 

5. О реализации президентского гранта «Безопасный лес» 

6. сроки проведения отчётной Конференции СФСО СПб 

7. Предложения к Президиуму ФСОР по стартовым взносам и регламенту проведения 

летних ПР в кроссовых дисциплинах 

8. Разное 

9. Сроки проведения следующего заседания 

 

  



Вопрос 1 «Итоги проведения летнего сезона: кроссовые, велокроссовые, трейл-О» 

СЛУШАЛИ: Белозеров В.Н. передал в Президиум ФСО служебную записку, 

составленную по итогам анализа проведения стартов Чемпионата и первенства СПБ в 

кроссовых дисциплинах на совещании Городского учебно-методического объединения 

педагогов дополнительного образования и тренеров по спортивному ориентированию 

Санкт-Петербурга 19 октября 2021 г. 

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению 

СЛУШАЛИ: М. Чегаровский, В. Филатов, Р.Кузнецов, А.Волков изложили краткие 

предварительные итоги проведения летнего сезона 2021г., а также основные проблемы, 

связанные с проведением этих официальных стартов Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: собрать встречу для анализа прошедших кроссовых дисциплин 

2021г. Подготовить памятку обязанностей для судей до собрания  

Вопрос 2 «Зимний сезон 2022, статус» 

СЛУШАЛИ: А. Шелехин сообщил, что проведено несколько рабочих встреч с ключевыми 

исполнителями зимнего сезона. Идёт взаимодействие с тренерским советом в лыжных 

дисциплинах. Учитывается необходимость проведения региональных этапов Спартакиады 

и Универсиады. В первом приближении определены сроки, дисциплины и районы 

соревнований; сметы и штатно-должностное расписание - в стадии формирования.  

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению 

Вопрос 3 «Календарь 2022» 

СЛУШАЛИ:  А. Куприенко сообщил, что в ближайшее время в КФКиС будет подан 

проект календаря официальных стартов СФСО СПб на 2022. На октябрь 2022г. в 

календаре Минспорта запланировано проведение в Санкт-Петербурге Всероссийских 

соревнований в кроссовых дисциплинах (спринтерские дисциплины). В этой связи 

необходимо пересмотреть сложившийся формат проведения осеннего блока календаря. 

Также необходимо начать подготовку районов для проведения этих соревнований. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  до следующего заседания президиума определить сроки и 

предварительные районы проведения официальных стартов СФСО СПб на 2022г. 

  



Вопрос 4 «О подготовке к проведению Всероссийского судейского семинара 4-5 

декабря 2021г» 

СЛУШАЛИ: А.Волков как координатор проведения семинара сообщил о ходе подготовки. 

Предложено провести параллельно 2 семинара – один Всероссийский (для судей 1К и 

СВК), второй региональный (для судей 2К и 3К). Необходимо назначить руководителя 

регионального семинара. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: назначить А. Шириняна руководителем регионального 

судейского семинара  (2 и 3 категория), поручить составить и согласовать программу. 

Вопрос 5 «О реализации президентского гранта «Безопасный лес» 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила: проект реализован успешно, получена обратная связь 

от детей и тренеров Санкт-Петербурга. В рамках гранта приобретены GPS трекеры, 

которые были использованы в детских группах на стартах Федерации. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: В следующем году в кроссовых дисциплинах на первенствах 

города в обязательном порядке детским группам выдавать GPS трекеры. 

 

Вопрос 6  «Сроки проведения отчётной Конференции СФСО СПб» 

СЛУШАЛИ: В связи с ухудшением текущей эпидемиологической ситуации Д. Куприенко 

предложил перенести отчетную конференцию на вторую половину декабря. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить предварительную дату проведения отчетной 

конференции 24 декабря 2021г. Поручить ответственному секретарю Федерации 

В.Белозёрову подготовить проведение Конференции, провести ревизию оплаты членских 

взносов.  

Вопрос 7 «Предложения к Президиуму ФСОР по стартовым взносам и регламенту 

проведения летних ПР в кроссовых дисциплинах» 

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что на Президиуме ФСОР выдвинули предложение 

существенно повысить стартовые взносы (в 1.5 раза) на Всероссийских стартах, 

региональным федерациям предложено обсудить это и выразить своё отношение. В 

обсуждении высказано мнение о том, что взносы, несомненно, поднимать нужно, 

поскольку за последние 3 года инфляция очень заметная, а взносы не поднимались. Но 



при этом любое повышение должно быть обосновано, размер увеличения должен быть 

подкреплён конкретными расчётами.  

Также региональным Федерациям предложено обсудить возможные изменения формата 

проведения летних ПР в связи с проблемами, возникающими при организации центра и 

размещения столь большого количества участников в период массовой загрузки лагерей и 

баз.  

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению 

Вопрос 8 «Разное» 

СЛУШАЛИ:  

1.1 Рассмотрев письменное обращение в Президиум А. Егорова об инциденте  на финише 

Чемпионата СПБ в дисциплине кросс-эстафета-3 человека, был произведен анализ 

действий спортсменок Егоровой Е. и Облап И. Действия спортсменок признаны как 

«неспортивное поведение», в отношении спортсменок предложено применить 

дисциплинарные санкции. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Спортсменкам Егоровой Е. и Облап И. вынести предупреждение, тренерам 

спортсменок необходимо провести воспитательную работу с воспитанницами. Судьям 

финиша поставить на вид о необходимости применения дисквалификации в тех 

случаях, когда явно нарушаются правила соревнований. Произвести разбор данного 

инцидента на предстоящем судейском семинаре. 

Вопрос 9 «Сроки следующего заседания» 

СЛУШАЛИ: Предложено утвердить датой следующего заседания 30 ноября 2021 года 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить дату следующего заседания. 


